



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

accidents

Question écrite n° 68955

Texte de la question

M. Sébastien Huyghe appelle l'attention de M. le ministre des affaires étrangères et du développement international sur la disparition du vol MH370 le 8 mars 2014. Depuis près de huit mois, l'avion de la Malaysia Airlines reliant Kuala Lumpur à Pékin est recherché, et avec lui les 239 personnes qui se trouvaient à son bord. Parmi elles, trois Français expatriés qui rentraient à leur domicile en Chine. Cette disparition, dont aucune explication précise et complète n'a pu être donnée, questionne les familles, qui sont coupées de toute source d'information et partagent le sentiment d'être tenues à l'écart de l'enquête. Pire, depuis le premier jour du drame, une succession de déclarations contradictoires et d'incohérences manifestes dans le déroulement de l'enquête ont semé le trouble et le doute sur la volonté réelle des autorités d'obtenir la vérité sur le vol MH370. Il lui demande donc de bien vouloir lui indiquer les éléments que le Gouvernement tient à sa disposition sur cette affaire et de lui préciser la manière dont il entend accompagner la famille française des disparus.

Texte de la réponse

Les drames aériens touchant nos ressortissants, à l'étranger, mobilisent pleinement les services de l'Etat. Dès l'annonce de la catastrophe, qui a coûté la vie à quatre de nos compatriotes, le 8 mars dernier, le gouvernement français a fait part au gouvernement malaisien de sa disponibilité à contribuer aux recherches. Deux missions du bureau d'enquêtes et d'analyses ont été dépêchées sur place. Le ministère de la défense a mis à disposition des images satellitaires des zones supposées du crash couvrant une superficie de six millions de km². Lors de son déplacement en Malaisie, début novembre, le ministre de la défense a rappelé le souhait de la France de voir les circonstances de ce drame élucidées et a confirmé la volonté du gouvernement de mettre à disposition son expertise pour contribuer à l'analyse des données qui seront recueillies à l'issue de la campagne de recherche en mer conduite conjointement par la Malaisie et l'Australie et aider à la récupération des débris de l'avion le moment venu. Le ministre des affaires étrangères et du développement international a reçu les familles françaises de victimes le 17 mars dernier. Leurs représentants ont été reçus, à plusieurs reprises, par le bureau d'enquêtes et d'analyses et le centre de crise. Les opérations de recherche se poursuivent. Un rapport d'enquête intermédiaire devrait être rendu public en mars 2015.

Données clés

Auteur : [M. Sébastien Huyghe](#)

Circonscription : Nord (5^e circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 68955

Rubrique : Transports aériens

Ministère interrogé : Affaires étrangères

Ministère attributaire : Affaires étrangères

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [11 novembre 2014](#), page 9391

Réponse publiée au JO le : [9 décembre 2014](#), page 10221